

De López y su nominación al premio "El tirano del año"

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 29-12-2022 9:49:22

“El cual ganará por ser el que más hace daño . . .”

La ONG Index on Censorship,
inglesa, se puso el chip
y en su pública labor
para hacerles justo honor.

A malos del planeta
exhibe, la mera neta,
ya nominó a un mexicano
como tirano del año.

Andrés es un elegido
para, entre doce, ser ungido
ganador del galardón
de “presidente” campeón.

Del peor gandalla del mundo,
este concurso es profundo
compiten Putin, Ortega,
se espera dura la brega.

Aunque no estará Maduro
ni Canet, un ruin, cruel, puro,
contienen varios rivales
todos son tales por cuales.

Dictadores inhumanos,
déspotas hasta infrahumanos,
que atacan con sin razón
la libertad de expresión.

Y en impúdicas aristas
violentan a periodistas,
valiéndoles tantas muertes,
en fin, por ser indolentes.

Vamos a apostar, invito,
López es el favorito,
el peje, por más infame
sin duda, pues, va de gane.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda

Ciudad de México, a 26 de diciembre del 2022
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)